

## 19 回目の街歩きは趣向を変えて、都議会議事堂と展望室の見学

水間 英夫通信員

19 回目となる JAM 東京シニアクラブ「東京街歩き」、今回はちょっと趣向を変え、JAM 東京千葉と強い協力関係にある「田の上いくこ」都議会議員にご尽力いただき、東京都議会議事堂と展望室の見学会として、5 月 14 日に実施した。午前 10 時 JR「新宿駅西口交番前」に集合。晴天に恵まれ、ご夫婦を含む 53 名が参加した。

議事堂までは雨上がりの緑が映える気持ち良い散策と

なり、議事堂ロビーで見学者カードを着用し、第 2 会議室に移動。長岡会長及び田の上議員の挨拶の後、職員の方から議事堂の概略や見学の注意事項等を受け、早速見学コースに移動。

まず PR コーナーで、都議会について紹介を受けた後、6 階「第 15 委員会室」の説明を受けた。スペース的にも広いこの委員会室では、主に予算や決算など特定の事項についての審議に使用されるとのことから、使用頻度について質問が出され、「年間で考えると約 1 カ月程度」とのことから、「えー、もったいないねー。」の声も多く聞こえた。次はテレビでもおなじみの本会議の議場。6・7 階で吹き抜けとなっており、開放感のある造り。許可を得て、議員席や委員席に座って説明を受けたが、通常ではありえないことで感激ものでした。

次に向かった第一本庁舎南展望室では、エレベーターを 1 時間ほど待ったが、東京の街を一望出来たことが救いでした。その後議事堂 1 階のレストランでやや遅い昼食。田の上議員も同席され、長岡会長の乾杯でスタート。天気も良かったのでビールも進み、美味しいお弁当をいただきながら田の上議員とも親しく話が弾みましたが、楽しい時間はあっという間に過ぎてしまい、改めて長岡会長から締めのご挨拶をいただき、解散した。

